

➔ 203 ÉLÈVES DE MATERNELLE ONT PARTICIPÉ À LA SEMAINE DU GOÛT



ÉDUCATION. École Saint-Étienne. Dans le cadre de la Semaine du goût, les 203 élèves en maternelle de l'école Saint-Étienne ont réalisé, de lundi à hier matin, plusieurs ateliers autour de ce thème : confection de différents pains et de jus de fruits frais, découverte des saveurs, des couleurs et du « cru-cuit », réalisation de tartines rigolotes et travail autour du peintre Arcimboldo... Les fruits et légumes étaient au cœur de la fête. Sur la photo, les élèves sont en pleine séance de dégustation (photo ESBC). ■